

Nota del Editor

LA TRANSICIÓN EDITORIAL DE LA REVISTA FACCEA

A nuestros lectores...

Las editoriales, tradicionalmente, son utilizadas para realizar la presentación de la producción académica de la Revista, un tema de interés científico o para debatir sobre algún acontecimiento social. No obstante, y aunque esa tradición se respetará en FACCEA, es mi deseo que las primeras líneas de este corto texto manifiesten, a nombre de todo el equipo que conforma la revista, un profundo agradecimiento a la doctora **Martha Liliana Torres Barreto**, quien hasta la edición 2020-I, se desempeñó como Editora General.

Su labor, admirada profesora Martha, se caracterizó por ser un ejercicio riguroso, impecable, egregio y altruista al servicio de la producción de nuevo conocimiento en el país, una labor extremadamente compleja, especialmente por las altas exigencias de la institucionalidad, que poco compadece las condiciones especiales de las regiones. Sin embargo, en la historia de la Universidad de la Amazonia, y especialmente de la Revista FACCEA, su nombre siempre será sinónimo de calidad y servicio. Por eso, y tantas cosas más, ¡mil gracias, doctora Martha!

Concluido el anterior homenaje, en nombre todo el equipo de la Revista, presento a la comunidad científica nacional e internacional, el volumen 10, número 2 de la Revista FACCEA, una edición que abarca diversas temáticas y posiciones académicas respecto a temas de interés para las ciencias sociales, especialmente en áreas relacionadas con la economía y la administración. Esta edición condensa el esfuerzo articulado de los autores, árbitros, de comité científico y editorial, así como del personal de apoyo de la Revista, esfuerzos que tienen un solo ideal: contribuir a la consolidación de la cultura científica del país.

Maria Yenny Fajardo
Editor general